



Hut ab, diese Frauen haben Grips: Amanda Ammann zeigt ihr Diplom-Feier-Foto, Nina Havel erzielt Bestnoten, Eva Longoria lernt nie aus.

Publiziert: 01.06.2013 Von Flavia Schiittler

Bild 2 / 3



Nina Havel hat lauter Sechser. Sobli/Sabine Wunderlin

Wenn man sie anschaut hat man das Gefühl, ihr Leben drehe sich nur um Kleider, Make-up, rote Teppiche und Cüpli-Anlässe. Weit gefehlt. Hinter ihren schönen Gesichtern steckt Intelligenz, Ehrgeiz und viel Disziplin. Die schöne Ex-Miss-Schweiz Amanda Ammann (26) hat letzten Monat ihren Uni-Abschluss in Internationalen Beziehungen an der HSG mit der Note 5.5 abgeschlossen und zeigt jetzt stolz ihr Diplom-Feier-Foto.

«Es ist ein Meilenstein in meinem Leben. Ich bin sehr stolz auf meine Leistung und darauf, dass ich mein ganzes Studium in französisch und englisch gemacht habe.» Ihr Diplom hat sie mit ihren Liebsten gefeiert. «Ich bin dankbar, dass ich so eine tolle Familie und in Claudio so einen wundervollen Freund habe, der mich auch bei all

selbstverständlich», sagt sie zu Blick.ch. Ihre Master-Arbeit hat sie zum Thema: Social Marketing für sauberes Trinkwasser im ländlichen Indien gemacht.

Schön und intelligent sich auch die «Tierische Freunde»-Moderatorin **Nina Havel** (32, SRF1). Sie hat ihr Germanistik-Studium an der Uni Zürich am 3. Mai mit viermal der Note Sechs und einmal der Note Fünfeinhalb abgeschlossen. In ihrer Abschlussarbeit hat sich Nina mit Mundart und Hochdeutsch im Schweizer Fernsehen auseinandergesetzt. Nach der Diplomfeier hat sie sich zwei Wochen Amerika-Ferien geschenkt. «Ich habe die letzten anderthalb Jahre hart für meinen Abschluss gearbeitet, habe selbst nicht mehr daran geglaubt. Umso glücklicher bin ich, dass ich es geschafft habe und jetzt mehr Zeit fürs Privatleben und mein Schatz Alexander bleibt», freut sie sich.